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Concejales acompañaron visita a la
 cancha del barrio Primero de Mayo 

 

Ante las quejas por supuestas irregularidades en la cancha del barrio 
Primero de Mayo, manifestadas por los miembros de la Junta de Acción 
Comunal, el Concejo Municipal se trasladó hasta el sitio con el Secretario 
de Infraestructura, el contratista y el director del Inderba.

Según Oscar Palomino, líder del barrio Primero de Mayo, lo que empieza 
mal termina mal: “Nuestro escenario deportivo era perfecto, hoy día no tene-
mos nada, ese trabajo es pésimo, el sistema de drenaje es malo, no recoge ni 
filtra y por eso se inunda. La imagen de esa empresa contratista esta por el 
suelo, cuatro escenarios que no sirven, ahora no tenemos donde entrenar ni 
jugar”.

Para el Concejal Jaser Cruz, son unas canchas que están en pésimas condi-
ciones: “Eso es un potrero, una cochera, exigimos saber qué esta pasando con 
esas canchas”.

En el sitio de la visita, el Concejal Luis Arismendi dijo: “Aquí estamos para 
preguntarle al contratista ¿Por qué los mismos errores en las primeras can-
chas? ¿Por qué se repitieron en las demás canchas? Esos mismos problemas 
pasaron en el cincuentenario, María Eugenia, la gente dice que era mejor la 
cancha antes del supuesto arreglo”.  

Según el contratista, Unión Temporal Fútbol para todos:  “las obras solo 
necesitan que se le de uso al terreno de juego ,  y con el tiempo se harán los 
ajustes necesarios hasta quedar en perfectas condiciones”.

En dos meses la comisión de infraestructura visitará nuevamente la cacha 
Primero de Mayo para hacerle seguimiento.

 


